

HOTEL ACCESSORIES

Packed in natural paper from
sustainably managed forests.

ACCESSOIRES D'HÔTEL

Emballés dans un papier naturel
provenant de forêts gérées durablement.

0%
PLASTIC



A COMPLETE RANGE OF PLASTIC-FREE ACCESSORIES.

Its minimalist and timeless design in natural colors will blend into the decoration of your rooms, regardless of their universe.

It will delight travelers who seek an eco-responsible, high-quality, functional, and complete line to perfect their bathroom experience.

The line has been entirely designed to have a reduced ecological impact. As part of our **Care About Earth** program, it was developed by completely eliminating the use of plastic derived from fossil fuels and over-packaging, replacing them with bio-based materials. The range has been checked by the SGS organization, which has verified the materials of the accessories and the packaging. SGS is the world leader in inspection, control, analysis and certification.

La ligne a été intégralement pensée pour avoir un impact écologique réduit. En s'intégrant dans notre programme **Care About Earth**, elle a été développée en supprimant intégralement l'usage du plastique issu de combustibles fossiles et le suremballage, en les remplaçant par des matériaux biosourcés. La gamme a été vérifiée par l'organisme SGS qui a contrôlé les matières des accessoires et des emballages. SGS est le leader mondial de l'inspection, du contrôle, de l'analyse et de la certification.

UNE GAMME COMPLÈTE D'ACCESSOIRES SANS PLASTIQUE.

Son design minimaliste et intemporel aux couleurs naturelles se fondera dans la décoration de vos chambres, quel que soit leur univers.

Elle ravira les voyageurs qui trouveront une ligne éco-responsable de qualité, fonctionnelle et complète pour parfaire leur expérience en salle de bain.

CARE ABOUT EARTH

VERIFIED BY
SGS
VÉRIFIÉ PAR

CARE
ABOUT
EARTH

0%
PLASTIC

VERIFIED BY
SGS
VÉRIFIÉ PAR



CARE
ABOUT
EARTH

0%
PLASTIC

VERIFIED BY
SGS
VERIFIÉ PAR



SET MANUCURE

Lime à ongles et bâton de manucure en bois, emballés dans un papier naturel provenant de forêts gérées durablement.

0%
PLASTIC



BONNET DE DOUCHE

Fabriqué en coton, emballé dans un papier naturel provenant de forêts gérées durablement.

0%
PLASTIC



SLIPPERS
Canvas vamp, cardboard sole, packed in natural paper from sustainably managed forests.

CHAUSSONS
Empeigne en toile, semelle en carton, emballés dans un papier naturel provenant de forêts gérées durablement.

0%
PLASTIC



Our accessories are made from renewable resources from different plant origins such as bamboo, cotton or cardboard.

Nos accessoires sont fabriqués à partir de ressources renouvelables de différentes origines végétales telles que le bambou, le coton ou le carton.

PACKAGING

The line is packaged in natural paper from sustainably managed forests and printed with soy ink. Unlike traditional petroleum-based inks, soy ink is more environmentally friendly and facilitates paper recycling.

EMBALLAGE

La ligne est emballée dans un papier naturel provenant de forêts gérées durablement et imprimée avec de l'encre à base de soja. Contrairement aux encres traditionnelles à base de pétrole, l'encre de soja est plus respectueuse de l'environnement et facilite le recyclage du papier.

CARE
ABOUT
EARTH

0%
PLASTIC



LOOFAH BATH PAD
SLIPPERS

ÉPONGE DE BAIN VÉGÉTALE
CHAUSSONS



COMB
TOOTHBRUSH
DENTAL SET*

PEIGNE
BROSSE À DENTS
SET DENTAIRE*

* Contains: 1 toothbrush & 2 toothpaste tabs
* Contient : 1 brosse à dents & 2 pastilles de dentifrice



PAPER TISSUES
NAIL FILE
MANICURE SET

MOUCHOIRS EN PAPIER

LIME À ONGLES
SET MANUCURE

SHOWER CAP
COTTON BUDS*
COTTON PADS*
SHOE MITT

BONNET DE DOUCHE
COTONS-TIGES*
DISQUES À DÉMAQUILLER*
GANT À CHAUSSURES



SEWING KIT
ÉTUI COUTURE



* Exists in organic cotton
* Existe en coton biologique

**REDUCED
PLASTIC**



GROUPE GM
EXCLUSIVE AMENITIES

www.groupegm.com



REDUCED PLASTIC

SHAVING SET*
SHOWER CAP

SET DE RASAGE*
BONNET DE DOUCHE

* Contains: 1 razor & 1 shaving soap
* Contient : 1 rasoir & 1 savon de rasage

CARE
ABOUT
EARTH



These two accessories have been designed with a reduced amount of plastic, in line with our Care About Earth program, while ensuring an optimal level of quality.

Ces deux accessoires ont été conçus avec une quantité de plastique réduite, en accord avec notre programme Care About Earth, tout en garantissant un niveau de qualité optimal.

